

KEBIJAKAN PRIVASI HCP

Klik [di sini](#) untuk mengunduh atau mencetak salinan Kebijakan HCP (Tenaga Kesehatan Profesional) ini.

PENDAHULUAN DAN CAKUPAN

BeiGene berkomitmen untuk menghormati dan melindungi privasi informasi pribadi Anda. "Informasi pribadi" adalah informasi terkait Anda yang berpotensi dihubungkan kembali dengan Anda.

Pengontrol **data informasi pribadi Anda** (yaitu, lembaga yang menentukan bagaimana dan mengapa informasi pribadi Anda digunakan) berdasarkan Kebijakan Privasi ini adalah BeiGene, Ltd., kecuali:

- Kebijakan atau pemberitahuan privasi lain menyebutkan entitas berbeda, atau
- Anda berurusan dengan atau bekerja untuk entitas BeiGene lain.

Dalam kasus tersebut, entitas lain yang disebutkan atau entitas yang berurusan atau bekerja dengan Anda akan menjadi pengontrolnya. Jika Anda memiliki pertanyaan atau keluhan dan ingin menghubungi pengontrol data atau petugas perlindungan datanya, lihat bagian "**Melaksanakan hak Anda**" di bawah ini.

Kebijakan Privasi HCP ini (selanjutnya disebut sebagai "**Kebijakan Privasi**") adalah untuk profesional perawatan kesehatan dan profesional medis lainnya (misalnya apoteker, ahli statistik, staf, dan perwakilan kantor medis, rumah sakit, serta pusat akademik dan medis) secara keseluruhan, ("**HCP**"), yang menyediakan informasi pribadi dan/atau yang data pribadinya kami terima untuk BeiGene, Ltd. dan/atau anak perusahaannya ("**BeiGene**", "**kami**").

Kebijakan ini menjelaskan **cara kami menggunakan informasi pribadi dan cara Anda menggunakan hak Anda**.

Berikut adalah beberapa poin penting yang perlu diingat saat Anda membaca ini:

1. **Beberapa bagian dari Kebijakan Privasi ini mungkin tidak berlaku untuk Anda** berdasarkan tempat tinggal Anda atau jenis informasi pribadi yang kami simpan tentang Anda. Misalnya, jika kami tidak melakukan pembayaran kepada Anda, kami tidak memerlukan informasi perbankan Anda.
2. **Dalam keadaan tertentu, kebijakan atau pemberitahuan privasi lainnya mungkin menambah atau menggantikan kebijakan atau pemberitahuan ini.** Jika hal tersebut terjadi, kebijakan atau pemberitahuan lainnya akan menjadi kebijakan atau pemberitahuan yang berlaku terhadap cara penanganan informasi pribadi Anda.
3. Situs web, portal web, aplikasi seluler, atau layanan digital kami lainnya (secara bersama-sama disebut sebagai "**situs web**" kami) mungkin berisi tautan ke situs web yang tidak kami jalankan, kendalikan, atau dukung. Saat Anda mengunjungi situs web tersebut, kami tidak bertanggung jawab atas perlindungan dan privasi informasi apa pun yang Anda berikan. **Kami sarankan Anda membaca kebijakan privasi mereka dan menghubungi mereka secara langsung untuk mendapatkan informasi tentang praktik privasi mereka.**

Informasi tentang anak

Situs web kami tidak diperuntukkan bagi individu yang berusia di bawah 16 tahun (“anak-anak”). Kami tidak dengan sengaja mengumpulkan informasi pribadi langsung dari anak-anak melalui situs web kami, jadi jika Anda masih anak-anak, mohon **jangan menggunakan situs web kami atau memberikan informasi apa pun kepada kami melalui situs web kami atau dengan cara lain**, kecuali kami terlebih dahulu memperoleh persetujuan orang tua atau wali, jika memungkinkan.

PERUBAHAN KEBIJAKAN PRIVASI INI

Kami bermaksud memperbarui Kebijakan Privasi ini secara berkala untuk mencerminkan praktik kami. Oleh karena itu, **sebaiknya tinjau Kebijakan Privasi ini secara berkala**. Jika terjadi perubahan material, kami mungkin mengambil langkah-langkah untuk memberi tahu Anda sebelum perubahan tersebut berlaku efektif.

Tanggal efektif pembaruan terakhir: 10 November 2023

KATEGORI INFORMASI PRIBADI YANG DIPROSES OLEH BEIGENE

Tergantung interaksi Anda dengan BeiGene selama dua belas (12) bulan terakhir, kami mungkin telah mengumpulkan dan menggunakan beberapa jenis informasi pribadi berikut tentang Anda:

Kategori	Contoh
Informasi identifikasi	Nama depan, nama belakang, paraf, usia atau tanggal lahir, kewarganegaraan, jenis kelamin, foto, video, rekaman suara, informasi terkait pembayaran, dan tanda pengenal yang dikeluarkan pemerintah (misalnya, SIM, nomor pokok wajib pajak, tanda pengenal paspor), lokasi kantor, identifikasi pribadi, nomor asuransi nasional, nomor BPJS, atau kemampuan bahasa
Detail kontak	Alamat pos rumah atau kantor, alamat email dan/atau nomor telepon
Informasi profesional	Standar Pengenal Penyedia Nasional (NPI), informasi lisensi (misalnya, lisensi medis), departemen, jabatan, status pekerjaan, informasi pendidikan, kualifikasi dan lisensi profesional, pengalaman kerja dan bidang spesialisasi, catatan kriminal, status pencekalan, dan/atau riwayat, keanggotaan jaringan profesional, kehadiran konferensi, afiliasi, program dan kegiatan, publikasi, atau penghargaan dan peringkat pengaruh (kami meminta agar informasi di CV atau lainnya yang diberikan kepada kami relevan dengan hubungan atau interaksi kita)
Informasi komersial	Data resep, detail pemesanan perjalanan dan/atau riwayat perjalanan, informasi penjualan dan pemasaran

Informasi hubungan	Informasi terkait kolaborasi Anda sebelumnya dengan kami, perusahaan lain, dan peneliti lain, serta interaksi Anda dengan perwakilan penjualan atau staf medis kami.
Informasi pembayaran dan keuangan	Informasi terkait jumlah tagihan dan/atau pembayaran yang dilakukan, layanan yang diberikan, perjalanan, penginapan, makan dan pengeluaran lainnya, informasi terkait pajak, pengungkapan keuangan, informasi perbankan, informasi W9, alamat penagihan, dan informasi lain yang dikumpulkan untuk tujuan pelaporan peraturan dan transparansi atau untuk membayar Anda atas layanan atau mengganti pengeluaran Anda, kompensasi termasuk ekuitas dan bonus. Selain itu, kami mungkin mengumpulkan informasi terkait pembayaran kepada Anda yang dipublikasikan oleh pihak ketiga dan, jika Anda dapat berpartisipasi dalam uji klinis, saham BeiGene atau sekuritas lain yang mungkin Anda atau anggota keluarga tertentu miliki.
Informasi penilaian	Penilaian internal, evaluasi, umpan balik, klasifikasi atau peringkat kinerja aktivitas dan hasil profesional Anda
Informasi tentang penggunaan internet, jaringan elektronik, dan perangkat kami oleh Anda	<p>Kami mengumpulkan informasi tentang penggunaan akun email BeiGene, internet dan komputer, telepon, dan perangkat kami lainnya oleh Anda yang mungkin dapat Anda akses. Kami juga dapat mengumpulkan informasi Anda melalui kamera keamanan jika Anda mengunjungi salah satu kantor kami atau menghadiri acara kami.</p> <p>Digunakan agar situs web kami dan layanannya berfungsi dengan baik, serta tujuan analisis bisnis internal seperti pengukuran audiens. Kami mungkin mengumpulkan dan menggunakan: Alamat IP, jenis perangkat, jenis browser, bahasa, riwayat penelusuran, data lokasi, data pelacakan, pengidentifikasi online, dan informasi lain tentang interaksi Anda dengan situs web dan akun media sosial kami serta layanannya. Selain itu, kami mungkin memeriksa postingan dan aktivitas media sosial profesional Anda.</p> <p>Untuk informasi lebih lanjut tentang cookie dan teknologi pengumpulan data lainnya, silakan baca Kebijakan Cookie yang berlaku untuk situs web yang Anda akses.</p>
Informasi terkait interaksi Anda dengan BeiGene	Tanggal dan subjek permintaan atau interaksi Anda dengan layanan BeiGene
Lainnya	Informasi tambahan yang diperlukan untuk interaksi kami dengan Anda, serta informasi yang diwajibkan oleh undang-undang, penyedia layanan, atau kolaborator kami. Ini mungkin mencakup detail yang Anda sertakan dalam kontrak dan pertanyaan yang Anda ajukan kepada kami, serta preferensi Anda, dan jika dibagikan, informasi tentang preferensi makanan dan informasi pribadi lainnya.

Informasi tertentu (seperti informasi kesehatan) **mungkin dianggap lebih sensitif** berdasarkan hukum yang berlaku. Kami tidak secara rutin mengumpulkan atau menggunakan informasi ini (kecuali sebagai bagian dari program dukungan pasien kami), namun jika kami melakukannya, kami:

- hanya akan mengumpulkan informasi ini bila diperlukan;
- mengambil tindakan yang tepat untuk melindungi dan memproses informasi pribadi sensitif Anda; dan,
- akan memberikan pemberitahuan dan/atau mendapatkan persetujuan eksplisit Anda sebelum memproses informasi pribadi sensitif Anda jika diwajibkan oleh hukum yang berlaku.

SUMBER INFORMASI

Sering kali, kami mengumpulkan informasi pribadi Anda **langsung dari Anda** , seperti ketika Anda berkorespondensi dengan kami atau perwakilan kami melalui telepon, email, atau secara langsung, mengisi formulir atau survei, memberikan layanan, berpartisipasi dalam, atau meminta untuk dipertimbangkan untuk, uji klinis, program, dewan penasihat atau konsultan kami, mendaftar untuk sebuah akun, menghadiri acara yang disponsori BeiGene, atau meminta untuk menerima materi dan informasi pemasaran.

Terkadang, kami juga dapat memperoleh informasi pribadi tentang Anda **dari sumber alternatif** seperti mitra penelitian dan kolaborator kami, apotek khusus, perusahaan asuransi kesehatan, atau sumber yang dapat diakses publik (misalnya situs web, media sosial, dan platform digital lainnya, basis data publikasi, jurnal, perkumpulan, situs web dewan editorial, registrasi nasional, direktori profesional, dan database profesional layanan kesehatan pihak ketiga). Kami juga mungkin memperoleh informasi dari vendor pihak ketiga dan penyedia layanan sehingga kami dapat menghubungi Anda terkait dengan keahlian profesional Anda atau untuk lebih memahami praktik pengobatan di bidang spesialisasi Anda.

Jika Anda menggunakan situs web kami, kami dapat mengumpulkan informasi dari komputer Anda atau perangkat lain melalui penggunaan cookie dan teknologi pengumpulan data lainnya. Untuk informasi lebih lanjut, silakan lihat Kebijakan Cookie kami.

MENGAPA KAMI MEMPROSES INFORMASI PRIBADI ANDA

Cara kami menangani informasi pribadi Anda bergantung pada alasan kami mengumpulkannya, misalnya, ditentukan oleh interaksi Anda dengan BeiGene, undang-undang yang berlaku, serta prosedur dan persyaratan kami sendiri, sebagaimana diuraikan di bawah ini:

Tujuan	Contoh penggunaan data pribadi Anda	Dasar hukum
<p>Membuat dan mengelola akun Anda di situs web</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Membuat akun Anda • Membantu Anda masuk (melalui alat sistem masuk tunggal, menggunakan informasi situs web lainnya) • Memberi Anda layanan terkait akun • Memperbarui akun Anda 	<p>Pelaksanaan perjanjian yang relevan</p>
<p>Mengelola hubungan pribadi dan kontrak dengan Anda</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Untuk menjaga hubungan kita (misalnya, ketika Anda berpartisipasi dalam, atau meminta untuk dipertimbangkan dalam uji klinis, program penggunaan obat-obatan yang belum diizinkan, dewan penasihat atau konsultan, dan aktivitas terkait BeiGene lainnya) • untuk mematuhi kewajiban kontrak dan pembayaran kami • untuk menangani permintaan atau keluhan 	<p>Tergantung hubungan Anda dengan BeiGene:</p> <p>- untuk mengambil langkah-langkah sebelum mengadakan perjanjian</p> <p><u>atau</u></p> <p>- pelaksanaan perjanjian yang relevan</p> <p>atau</p> <p>- mematuhi kewajiban Hukum dan peraturan yang berlaku terhadap BeiGene</p>
<p>Meningkatkan produk, layanan, dan program BeiGene</p>	<ul style="list-style-type: none"> • untuk menentukan kelayakan, memfasilitasi pasokan, administrasi dan pengelolaan, untuk melacak kemajuan dan hasil terkait produk, layanan, dan program tertentu • untuk mengelola penelitian dan pengembangan, kolaborasi, dan upaya riset pasar BeiGene 	<p>Kepentingan sah BeiGene untuk meningkatkan produk, layanan, dan programnya</p>
<p>Mengirimkan komunikasi yang mungkin menarik bagi Anda</p>	<ul style="list-style-type: none"> • untuk menghubungi Anda berdasarkan informasi yang diberikan dari sumber pihak ketiga karena keahlian profesional Anda • untuk mengirimkan informasi pemasaran atau ilmiah tentang produk dan layanan yang relevan 	<p>Kepentingan sah BeiGene untuk mengembangkan aktivitas bisnisnya (atas persetujuan Anda, jika diwajibkan oleh hukum yang berlaku)</p>

	<ul style="list-style-type: none"> • untuk mengirimi Anda komunikasi transaksional, administratif, dan pemasaran mengenai aktivitas bisnis dan medis BeiGene (termasuk produk, layanan, program, dan acara BeiGene) 	
<p>Memberikan informasi edukasi dan kesadaran</p>	<ul style="list-style-type: none"> • untuk memberi Anda informasi edukasi, termasuk memberikan informasi tentang kondisi kesehatan dan kondisi penyakit tertentu, produk, program, dan layanan kami 	<p>Kepentingan sah BeiGene untuk meningkatkan edukasi dan kesadaran tentang kondisi kesehatan dan kondisi penyakit</p>
<p>Mengelola acara atau program BeiGene yang didedikasikan untuk para profesional kesehatan</p>	<ul style="list-style-type: none"> • untuk mendaftarkan Anda • untuk mengelola acara atau program tergantung pesertanya • untuk mengirimi Anda komunikasi tentang acara atau program tersebut • jika berlaku, untuk merekam acara atau program BeiGene untuk dipublikasikan ulang 	<p>Kepentingan sah BeiGene untuk mengembangkan aktivitas bisnisnya (atas persetujuan Anda, jika diwajibkan oleh hukum yang berlaku)</p>
<p>Meningkatkan situs web dan layanannya, serta pengalaman pengguna Anda di situs web</p>	<ul style="list-style-type: none"> • untuk mengevaluasi dan meningkatkan situs web dan layanannya, misalnya, untuk melacak analitik halaman di situs web kami, keberhasilan pemberitahuan email kami, tingkat lalu lintas di situs web, dan data penggunaan lainnya • untuk mengambil langkah-langkah yang dirancang untuk melindungi dan meningkatkan keamanan situs web 	<p>Kepentingan sah BeiGene untuk meningkatkan situs web dan layanannya, serta pengalaman pengguna Anda di situs web tersebut</p>
<p>Manajemen pralitigasi atau litigasi</p>	<ul style="list-style-type: none"> • untuk mengambil tindakan terhadap setiap pelanggaran yang teridentifikasi • untuk menangani perselisihan atau litigasi apa pun 	<p>Kepentingan sah BeiGene dalam membela hak dan kepentingannya</p>

<p style="text-align: center;">Kepatuhan terhadap kewajiban hukum dan peraturan</p>	<ul style="list-style-type: none"> • untuk mematuhi kewajiban hukum dan peraturan, misalnya, sehubungan dengan pengajuan resmi atau kepatuhan terhadap kewajiban resmi terkait dengan pengembangan obat, pelaporan keamanan dan transparansi, dan untuk memantau, menyelidiki, dan menegakkan kepatuhan terhadap kebijakan kami serta persyaratan hukum dan peraturan; • untuk memproses permintaan Anda untuk menggunakan hak Anda 	<p style="text-align: center;">Kewajiban hukum dan peraturan yang berlaku terhadap BeiGene</p>
<p style="text-align: center;">Lainnya</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Kami menggunakan informasi Anda untuk tujuan bisnis sehari-hari lainnya, misalnya, menangani pembayaran, mengelola akun, pengembangan produk, menjaga keamanan properti kami, memantau dan menegakkan kepatuhan terhadap kebijakan BeiGene, menangani kontrak, menjalankan situs web kami, orientasi pasien baru dan atau subjek penelitian, pencegahan penipuan, memastikan kami mengikuti hukum, dan aktivitas sehari-hari serupa lainnya. 	<p style="text-align: center;">Kepentingan sah BeiGene atau kewajiban hukum dan peraturan yang berlaku terhadap BeiGene</p>

Pemrofilan dan/atau Pengambilan Keputusan Otomatis

"Pemrofilan" ialah menganalisis minat, kebiasaan, perilaku, dan karakteristik lain seseorang untuk memprediksi atau mengambil keputusan tentangnya. "Pengambilan keputusan otomatis" adalah ketika program komputer, sistem otomatis, atau algoritme membuat prediksi atau keputusan tersebut. Misalnya, untuk menyesuaikan komunikasi kami terhadap penyedia layanan kesehatan, kami dapat, di antara hal-hal lainnya, menilai keahlian, tahun pengalaman, pasien dan penyakit yang dirawat, kebiasaan meresepkan obat, penelitian dan publikasi, dan postingan media sosial profesional mereka. Namun, tidak ada pemrofilan, prediksi, atau keputusan yang dibuat melalui cara yang sepenuhnya otomatis tanpa tinjauan manusia.

DURASI PENYIMPANAN INFORMASI PRIBADI ANDA

Kami menyimpan informasi pribadi Anda **selama diperlukan** untuk alasan yang dijelaskan dalam Kebijakan Privasi ini. Terkadang, kami menyimpannya lebih lama untuk mematuhi kewajiban

hukum kami. Untuk memutuskan berapa lama kami menyimpannya, kami mempertimbangkan jumlah, jenis, dan sensitivitas informasi, potensi risiko bahaya akibat penggunaan atau pengungkapan informasi tanpa izin, mengapa kami memerlukannya, apakah kami bisa melakukan hal yang sama tanpa hal tersebut, dan semua persyaratan hukum, peraturan, dan kepatuhan global yang berlaku.

Saat Anda mendaftar untuk menerima pemberitahuan email atau buletin, kami akan menyimpan informasi Anda sampai Anda berhenti berlangganan. Jika Anda mengajukan permintaan, kami akan menyimpan informasi tersebut hingga kami menyelesaikan pemrosesan permintaan Anda. Jika Anda meminta untuk berhenti berlangganan, kami akan menyimpan catatan permintaan Anda selama diperlukan untuk menunjukkan bahwa kami mematuhi permintaan tersebut.

Kami juga akan menyimpan informasi pribadi Anda:

- **selama jangka waktu yang relevan dalam masa kedaluwarsa penuntutan**, jika diperlukan untuk **tujuan pembuktian**;
- **Untuk mematuhi jangka waktu yang ditetapkan oleh hukum**, misalnya sehubungan dengan masalah komersial, hukum, kepatuhan, dan peraturan.

DI MANA KAMI MEMPROSES INFORMASI ANDA DAN BAGAIMANA KAMI MELINDUNGINYA

BeiGene beroperasi di banyak negara di seluruh dunia dan informasi pribadi Anda mungkin dapat diakses atau dibagikan kepada perusahaan-perusahaan BeiGene lainnya dan kepada pihak ketiga di berbagai negara seperti yang dijelaskan dalam bagian **MEMBAGIKAN INFORMASI PRIBADI ANDA** dari Kebijakan Privasi ini. Undang-undang di negara tertentu mungkin tidak memberikan tingkat perlindungan yang sama seperti undang-undang di negara atau wilayah Anda. Jika hal tersebut terjadi dan sebagaimana diwajibkan oleh undang-undang yang berlaku, kami mengambil langkah-langkah untuk memastikan informasi Anda tetap aman, misalnya, dengan menyepakati kontrak dengan penerima informasi Anda atau menerapkan perlindungan data tambahan.

Meskipun kami melakukan yang terbaik untuk melindungi informasi Anda, kami tidak dapat menjamin keamanan mutlaknya. Berhati-hatilah dalam memutuskan informasi apa yang Anda bagikan kepada kami saat Anda mengirimkan informasi secara online.

MEMBAGIKAN INFORMASI PRIBADI ANDA

Kami dapat membagikan informasi pribadi Anda dalam grup BeiGene dan kepada pihak ketiga yang dijelaskan di bawah. Apa yang kami bagikan, alasan kami membagikannya, dan perlindungan yang kami terapkan bergantung pada siapa pihak ketiga tersebut dan di mana lokasi mereka. **Namun, kami tidak menjual informasi pribadi yang kami kumpulkan.**

Penerima	Tujuan
<p>Perusahaan grup BeiGene (misalnya BeiGene, Ltd. dan/atau anak perusahaannya) dan karyawannya</p>	<p>Kami dapat membagikan informasi pribadi Anda dalam BeiGene Group untuk tujuan administratif, operasional, teknis dan/atau pemasaran global kami sebagai bagian dari aktivitas bisnis dan medis kami di seluruh dunia dan/atau global.</p>
<p>Penyedia layanan BeiGene (misalnya, vendor pembayaran, organisasi penelitiankontrak, laboratorium pusat, penyedia logistik, dll.)</p>	<p>Kami bekerja dengan penyedia layanan untuk membantu kami mengelola bisnis kami secara global, menangani operasi dan aspek teknis (misalnya, uji klinis atau penelitian lain yang dilakukan BeiGene atau mitra kami atau sponsor kolaborator).</p>
<p>Mitra bisnis dan kolaborator BeiGene (misalnya, ilmuwan eksternal, penyedia layanan kesehatan, apotek dan mitra farmasi, agen distribusi, dll.)</p>	<p>Kami bekerja sama dengan mitra bisnis dan kolaborator untuk membantu kami mengelola bisnis kami secara global, menangani aspek operasional dan teknis dalam konteks aktivitas bisnis dan medis global BeiGene.</p>
<p>Penyedia teknologi dan keamanan BeiGene (misalnya, penyedia hosting perangkat lunak, penyedia layanan TI, penyedia layanan pemasaran, dll.)</p>	<p>Kami bekerja sama dengan penyedia teknologi dan keamanan untuk membantu kami mengelola operasi teknologi dan keamanan kami, serta aspek administratif, operasional, dan teknis lainnya dari aktivitas bisnis dan medis global kami.</p>
<p>Otoritas atau lembaga administratif, pengatur, atau yudikatif dan pihak ketiga lainnya</p>	<p>Kami mungkin menerima permintaan pengungkapan data pribadi dari otoritas atau lembaga administratif, peraturan atau peradilan (misalnya pengadilan) dan pihak ketiga lainnya. Kami akan membagikan data pribadi secara eksklusif untuk mematuhi kewajiban hukum atau peraturan dan/atau dalam kasus permintaan yang jelas dan beralasan atau dalam kasus dugaan pelanggaran terhadap ketentuan hukum atau peraturan.</p>
<p>Penasihat (seperti auditor luar, pengacara, dan pihak serupa)</p>	<p>Kami bekerja dengan penasihat untuk membantu kami dalam aspek administratif, operasional, dan/atau teknis aktivitas bisnis dan medis global kami. Terkadang, kami mungkin membagikan data pribadi kepada penasihat jika diperlukan untuk layanan yang mereka berikan, misalnya perselisihan manajemen dan masalah hukum lainnya.</p>

Pihak ketiga lainnya	Jika ada perubahan besar dalam struktur BeiGene, misalnya, merger, pengalihan, penjualan aset BeiGene, atau kebangkrutan, data pribadi Anda mungkin dipindahkan kepada pihak lain sebagai bagian dari kesepakatan dengan persetujuan Anda, jika berlaku.
-----------------------------	--

PILIHAN DAN HAK ANDA

Anda mempunyai pilihan untuk tidak memberikan informasi pribadi Anda kepada kami; namun, konsekuensinya mungkin adalah Anda tidak dapat mempertahankan hubungan atau interaksi Anda dengan kami atau menggunakan layanan tertentu, misalnya layanan dukungan pasien.

Berdasarkan undang-undang tertentu seperti Peraturan Umum Perlindungan Data (GDPR), Undang-Undang Privasi Konsumen California tahun 2018 (CCPA), Undang-Undang Hak Privasi California tahun 2020 (CPRA), atau Undang-Undang Keamanan Siber Tiongkok (termasuk peraturan penerapan dan standar nasionalnya), Anda mungkin memiliki hak-hak berikut ini sehubungan dengan informasi pribadi Anda, tergantung hukum yang berlaku di lokasi Anda:

- *Hak akses.* Anda dapat meminta kami untuk memberikan informasi yang jelas, transparan, dan dapat dimengerti tentang cara kami menangani informasi pribadi Anda, termasuk informasi tentang di mana dan kepada siapa kami membagikannya, dan meminta salinannya.
- *Hak ralat.* Anda dapat meminta kami untuk meralat informasi yang Anda anggap usang atau tidak akurat dan/atau meminta agar informasi tersebut dilengkapi jika tidak lengkap.
- *Hak penghapusan.* Anda juga dapat meminta kami menghapus informasi pribadi Anda dalam keadaan tertentu.
- *Hak pembatalan.* Jika kami memproses informasi pribadi Anda berdasarkan persetujuan Anda, Anda mempunyai hak untuk membatalkan persetujuan Anda, dan hal ini tidak akan memengaruhi keabsahan hal yang kami lakukan sebelumnya.
- *Hak untuk menolak komunikasi di masa mendatang.* Anda dapat memilih untuk tidak menerima (berhenti berlangganan) komunikasi tertentu di masa mendatang, seperti email pemasaran.
- *Hak portabilitas data.* Anda mungkin berhak meminta kami memindahkan informasi yang diberikan kepada kami dari satu organisasi ke organisasi lain atau memberikannya kepada Anda.

Tergantung tempat tinggal Anda dan lokasi kantor BeiGene yang menangani informasi pribadi Anda, Anda mungkin memiliki hak tambahan terkait informasi pribadi Anda. Untuk informasi lebih lanjut, silakan lihat bagian khusus untuk daerah yang relevan.

Melaksanakan hak Anda.

Jika Anda ingin menggunakan hak Anda, Anda dapat mengirimkan email kepada kami di alamat privacy@beigene.com.

Kami akan menanggapi permintaan Anda dalam jangka waktu yang ditentukan oleh hukum yang berlaku. Terkadang, kami mungkin perlu mengonfirmasi identitas Anda untuk memastikan permintaan tersebut benar-benar berasal dari Anda dan untuk menjaga keamanan informasi Anda. Kami akan memberi tahu Anda: saat permintaan Anda diselesaikan, jika kami menolak permintaan Anda (karena, misalnya, pengecualian berlaku), atau jika ada biaya yang terkait dengan pemrosesan permintaan Anda.

Anda dapat memilih seseorang untuk bertindak atas nama Anda, namun kami juga perlu memeriksa identitas mereka dan memastikan mereka memiliki izin untuk bertindak atas nama Anda. Jika kami tidak dapat memverifikasinya, kami mungkin tidak dapat memenuhi permintaan tersebut.

Keluhan

Jika Anda yakin bahwa BeiGene telah salah menangani informasi pribadi Anda atau telah melanggar hak Anda, Anda berhak menghubungi otoritas perlindungan data setempat untuk mengajukan keluhan. Namun Anda juga dapat memberi tahu kami dengan mengirimkan email ke privacy@beigene.com. Kami menanggapi kekhawatiran Anda dengan serius.

Kami tidak akan mendiskriminasi Anda karena menggunakan hak subjek data apa pun yang Anda miliki berdasarkan hukum.

KEBIJAKAN COOKIE KAMI

Cookie, tag piksel, dan pelacak lainnya (selanjutnya disebut "**Cookie**") adalah file kecil yang digunakan oleh situs web dan aplikasi untuk menyimpan atau mengambil informasi di browser atau perangkat Anda (komputer, tablet, ponsel, dll.) saat mengunjungi layanan online kami. File tersebut membantu situs web mengingat preferensi Anda dan meningkatkan pengalaman penelusuran Anda.

Saat Anda mengunjungi situs web kami untuk pertama kalinya (atau setelah menghapus Cookie), kami akan meminta izin Anda untuk menggunakan cookie. Anda dapat memilih untuk menerima semua Cookie, memilih jenis Cookie tertentu, atau menolak semua Cookie (selain Cookie yang diperlukan). Cookie tidak mengidentifikasi Anda secara pribadi; mereka mengidentifikasi

perangkat yang Anda gunakan. Cookie membantu kami memahami aktivitas penelusuran Anda untuk mengenali perangkat di kemudian hari guna meningkatkan pengalaman penelusuran, menyimpan preferensi Anda, dan menjadikan pengalaman online Anda lebih baik.

Jika Anda ingin mempelajari lebih lanjut tentang cookie dan melihat cookie yang ada di perangkat Anda, Anda dapat mengunjungi situs web misalnya, www.aboutcookies.org atau www.allaboutcookies.org

Cookie presisi yang kami gunakan bervariasi tergantung situs web atau aplikasi yang Anda lihat/gunakan. Kami dapat menggunakan jenis cookie berikut:

- **Cookie Penting**: Cookie ini memastikan situs web kami berfungsi dengan baik. Jenis cookie ini membantu keamanan, mempermudah penelusuran, dan menampilkan halaman web dengan benar. Anda dapat menonaktifkannya di pengaturan browser, tetapi hal ini mungkin memengaruhi beberapa fungsi situs web. Namun, Anda masih dapat menelusuri situs web tersebut.
- **Cookie Kinerja**: Cookie ini membantu kami memahami cara pengunjung menggunakan situs web kami untuk menyempurnakannya. Cookie tersebut mengumpulkan informasi tentang hal-hal seperti jumlah pengunjung, asal mereka, dan halaman mana yang mereka kunjungi.
- **Cookie Media Sosial**: Cookie ini memungkinkan Anda berinteraksi dengan plugin sosial di situs web kami dan berbagi konten di jaringan sosial; dan
- **Cookie Penargetan (Iklan)**: Cookie ini membantu kami menampilkan iklan spesifik kepada Anda, mengukur seberapa efektif iklan tersebut, dan menyesuaikan konten dengan minat dan perilaku penelusuran Anda. Cookie tersebut dapat melacak Anda dari waktu ke waktu dan di seluruh situs web (misalnya jika Anda mengunjungi situs web kami beberapa kali atau mengunjungi beberapa situs web BeiGene).

Selain memilih Cookie Anda sendiri, sebagian besar browser web memungkinkan Anda mengontrol Cookie melalui pengaturan browser. Anda biasanya dapat menghapus cookie yang ada dan bahkan mengatur browser Anda untuk menolak semua cookie secara default. Periksa halaman beranda browser Anda untuk mendapatkan petunjuk. Jika Anda menolak semua Cookie, Anda masih dapat menggunakan situs web kami tetapi beberapa fitur mungkin tidak berfungsi dengan baik.

Meskipun sebagian besar Cookie tidak mencatat alamat Protokol Internet (IP) Anda (nomor yang mengidentifikasi komputer Anda dari Penyedia Layanan Internet Anda), Cookie tertentu menggunakan informasi ini untuk melakukan pemeriksaan geolokasi umum untuk memastikan, misalnya, bahwa Anda diarahkan ke versi situs web yang berlaku untuk lokasi Anda. Selain itu, sistem kami memerlukan alamat IP Anda untuk merutekan informasi (seperti gambar di situs web) kembali kepada Anda. Kami juga dapat menggunakan alamat IP untuk berkomunikasi dengan atau memblokir pengunjung yang gagal mematuhi [Ketentuan Penggunaan kami](#).

Untuk cookie tertarget (iklan), kami merespons sinyal "Jangan Lacak" dari browser Anda. Anda dapat mempelajari lebih lanjut tentang sinyal "Jangan Lacak", di sini: <https://allaboutdnt.com/>.

MENGHUBUNGI KAMI

Jika Anda memiliki pertanyaan atau kekhawatiran tentang Kebijakan Privasi ini atau cara kami melakukan sesuatu, jangan ragu untuk menghubungi kami dengan mengirimkan email ke privacy@beigene.com.

Kami akan berusaha menanggapi permintaan Anda sesegera mungkin sesuai dengan hukum yang berlaku.

Untuk menjaga keamanan informasi Anda, kami akan memeriksa identitas Anda sebelum memberikan akses atau melakukan perubahan. Ingatlah bahwa meskipun kami menghapus atau mengubah informasi Anda, mungkin masih ada sisa informasi dalam catatan kami.

Kami berkomitmen untuk dapat diakses oleh semua orang termasuk penyandang disabilitas. Jika Anda memerlukan dokumen ini dalam format lain, silakan hubungi kami di privacy@beigene.com.